



Hoja de Vida Ángela Guerrero
Candidata Representante Estudiantil ante el Consejo Superior Por el Área de
Ciencias Humanas

Federación Universitaria Nacional- Comisiones MODEP

Yo Soy Udenar, Transformando Con-ciencia

Estudiante del programa de Derecho, se encuentra cursando tercer año, jornada de la tarde, activista de la Federación Universitaria Nacional Comisiones y del movimiento por los derechos del pueblo- MODEP; empezó su vida universitaria como estudiante del programa de Licenciatura en Filosofía y Letras, espacio académico que le ha permitido conocer e interpretar las diferentes teorías y saberes del pensamiento de la humanidad, siendo ponente de encuentros de estudiantes de Filosofía en Cali y Medellín, así como del foro que organiza el programa en la universidad de Nariño; de la misma forma fue cofundadora del Consejo Estudiantil de Filosofía.

De igual manera, y haciendo una apuesta por la manifestación de las luchas sociales desde una perspectiva diferente, integro y ayudo a consolidar el grupo de danzas universitario Ñucanchi Warmis, con el cual se impulsó procesos artísticos en nuestra alma mater y representó a los estudiantes de la universidad en distintos eventos a nivel nacional y también por fuera del país.

El recorrido académico, ha sido el andamiaje que la ha facultado para participar en diferentes luchas reivindicativas al interior de la universidad, como han sido, entre otras, la lucha por la rebaja de matriculas, el incremento adecuado en la financiación de bienestar universitario, buscando incrementar el número de estudiantes beneficiados con los diferentes subsidios, como son las becas de alimentación, subsidio de vivienda y diferentes políticas que fomenten la inclusión del estudiantado en general; participó comprometidamente en la pelea del 2011 contra la reforma a la ley 30; abanderando la defensa de la educación pública como un derecho fundamental.

Actualmente, es una líder reconocida en la facultad de derecho, reconocimiento que se ha ganado de mano de los estudiantes, impulsando diferentes procesos tanto de la academia como de reivindicaciones particulares, invitando a la participación y el debate, especialmente en el espacio democrático de la asamblea universitaria.

De igual manera, se encuentra vinculada con diferentes luchas que se adelantan desde el Movimiento por la Defensa de los Derechos del Pueblo MODEP entre los que se pueden mencionar la lucha por la reubicación de la Policía Metropolitana o la pelea para evitar la privatización de EMPOPASTO.

En ese sentido, y con la experiencia que tiene, impulsa procesos de organización y movilización por la defensa de los derechos, y de las minorías no representadas en la universidad y la sociedad en general.